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CITTA’ DI TORINO 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

8 LUGLIO 2020 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° convocazione per la 

seduta del  8 LUGLIO 2020 ore 19.00 presenti, in videoconferenza, oltre al Presidente Davide 

RICCA, i Consiglieri: 

 

AIME Luca - BERNO Fulvio - BORELLO Rosario – D’AGOSTINO Lorenzo - D’ALESSIO Luca 

- DELPERO Stefano - DEMASI Andrea – FICHERA Maria - FRANCONE Vittorio – GERMANO 

Lucia - GIARETTO Massimo - GUGGINO Michele Antonio – LOI CARTA Alberto - LUPI 

Alessandro – MARRAS Oliviero – MIANO Massimiliano - MONTARULI Augusto – PALUMBO 

Antonio - PARMENTOLA Paola - PERA Dario – PETRACIN Noemi.  

 

In totale con il Presidente n. 22 Consiglieri. 

 

Assenti i Consiglieri: Omar heikh, Pagliero Pasquali. 

 

 

Con l’assistenza della Dirigente di Area Dr.ssa Piera Rapizzi con funzioni di  Segretario 

 

ha adottato in:   

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 

 

 

C.8 – INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE AI SENSI 

DELL’ART. 45 REGOLAMENTO DECENTRAMENTO: “FUTURO DELL’EX MOI”. 
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INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE  
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C.8 - “FUTURO DELL’EX MOI”. 

 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 

 

CONSIDERATO 

 

Che sono ormai passati quasi venti anni da quando i Mercati Generali di Torino hanno lasciato la 

storica sede di via Giordano Bruno 

 

Che ancora non è stata predisposta una destinazione d’uso di tutta l’area nel suo complesso e che la 

situazione attuale di degrado e di abbandono non è più procrastinabile 

 

RICHIAMATI 

 

I numerosissimi atti in merito approvati prima dal Consiglio della ex Circoscrizione 9 e in seguito 

dal Consiglio della Circoscrizione 8 

 

INTERPELLA 

 

La Sindaca e la Giunta Comunale per conoscere: 

 

1. Quali siano le intenzioni sulla destinazione d’uso dell’ex parcheggio olimpico e se siano 

fondate le notizie secondo le quali chi aveva ottenuto il permesso di costruire pare voglia 

rinunciare. 

2. Se si ritenga condivisibile utilizzare l’area, qualora si rendesse libera, in parte per 

l’istituzione di un mercato rionale più volte chiesto sia dalla Circoscrizione che dalla 

cittadinanza e in parte come parcheggio. 

3. Quali intenzioni abbia la Giunta Comunale in merito al rifugio antiaereo ivi presente e 

attualmente in uno stato di completo abbandono e degrado. 

4. Quali intenzioni si abbiano sul futuro di tutta l’area delle 2Arcate”, se sia ancora attiva la 

convenzione con Università e Politecnico per la realizzazione di un centro biomedico 

universitario dal momento che tali Enti non paiono più interessati a tale progettualità. 

Quale sarà il futuro di tale area attualmente oggetto di interventi sull’impiantistica? 

5. Se si ritenga condivisibile utilizzare l’area, qualora i precedenti progetti risultassero 

sfumati, per un distretto del gusto (anche in questo caso già proposto dalla 

Circoscrizione 8) capace sia di attirare investitori e turisti nell’area, sia di allargare 

l’offerta cittadina di luoghi di aggregazione collegati alla somministrazione. 

6. A che punto sia il progetto di riqualificazione delle palazzine oggetto di anni di 

occupazione abusiva, quali atti siano stati intrapresi in tale direzione e quali siano i tempi 

presunti di restituzione alla cittadinanza sotto forma di social housing di tali immobili. 

 

 



 

La presente Interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese 

per appello nominale, il cui esito risulta come segue: 

 

Presenti  22 

Votanti  22 

Astenuti  == 

Contrari  == 

Favorevoli  22 

 

 

 


